

Teatros y cines de La Habana vuelven a la normalidad tras Ian



Consejo Nacional
ARTES
escénicas



Consejo Nacional
ARTES
escénicas

Consejo de Artes escénicas de Cuba

La Habana, 2 oct (RHC) Salas de teatro y cine de esta capital vuelven hoy a la normalidad luego del retorno de los servicios eléctricos en la ciudad, afectados por el paso del huracán Ian en el occidente de Cuba.

El Consejo Nacional de las Artes Escénicas anunció en Twitter para este domingo una variada programación para niños y adultos que incluye la presentación en el Gran Teatro de La Habana Alicia Alonso del grupo Contarte con la obra Por el mar de las Antillas.

También para los menores de casa, en el escenario El Arca Teatro, en el Museo de Títeres, la agrupación Pálpito ofrecerá la función Los cuentos de Federico; y en la sede del Teatro La Proa estará

Mowgli, el mordido por los lobos.

Para los adultos, la sala Avellaneda del Teatro Nacional de Cuba abrirá sus puertas este día, a las 20:00, hora local, a El lago de los cisnes, protagonizado por la formación Prodanza que dirige la maestra Laura Alonso.

Por su parte, el Instituto Cubano del Arte e Industria Cinematográficos anunció atractivas propuestas infantiles en los céntricos cines capitalinos Yara y Chaplin.

Cuba se recupera poco a poco de los daños provocados por el fenómeno meteorológico que con sus fuertes vientos impactó el servicio electroenergético nacional, con el derribo de importantes redes, torres y postes de ese servicio.

Tal situación generó la ausencia del fluido eléctrico en gran parte del país, sobre todo en el occidente cubano. Las mayores afectaciones sociales y económicas se registran aún en las provincias de Artemisa y Pinar del Río, y fue por esta última por donde atravesó el meteoro con fuerza tres de la escala Saffir-Simpson.(Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/300700-teatros-y-cines-de-la-habana-vuelven-a-la-normalidad-tras-ian>



Radio Habana Cuba